
Лосевской Никита
КАНДИДАТ В ПРЕДСЕДАТЕЛИ УЧЕНИЧЕСКОГО СОВЕТА 2020-2021Г.



Хто я?
• Меня зовут Никита 

Лосевской, я являюсь одним 
из кандидатов на пост 
председателя Ученического 
Совета в 2020-2021г.

• Мне 17 лет, я являюсь 
лидером ШУС в 11 школе

• А ещё я четвертый год 
состою в Ученическом 
Совете, и он кардинально 
поменял мою жизнь, а теперь 
я хочу сделать для него то же 
самое



Что я хочу сделать на посту 
председателя?
• Помимо стандартных дискотек, «Что? 

Где? Когда», литературных вечеров, я 
хочу провести больше мероприятий, 
связанных с внедрением новых людей в 
наш коллектив

• Проводить акции для людей, 
находящихся в зоне риска заражения 
коронавирусной инфекции, в частности, 
для людей старше 65 лет

• А также начать активное 
сотрудничество с Кубанским союзом 
молодёжи и другими молодежными 
структурами с целью поиска партнеров 
для большей узнаваемости УС среди 
аудитории в онлайн-среде.



Почему я?
Я могу сказать без лишней 
скромности, что являюсь 
одним из самых активных 
членов этой структуры. Я 
участвовал в создании и 
проведении многих 
мероприятий, например, 
«Школа Президента», «Рейс 
70-90». Ещё под моим личным 
руководством были такие 
проекты, как «Свою Игру». 
Благодаря этому бесценному 
опыту я более чем компетентен 
в организации работы того 
коллектива, в котором 
проработал столько времени.



Мои личные 
качества.

Я не люблю сам рассказывать о своих 
качествах, однако вот, что сказали мои 
друзья:

• Грамотная речь, общительность, 
быстрая обучаемость, умение работать 
в стрессовых ситуациях, высокая 
исполнительность, большой опыт в 
организаторской деятельности

• Ответственность, скромность, 
исполнительность

• Надежность, упорство и все в таком 
духе
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Какие 
мероприятия я 
собираюсь 
проводить для 
новеньких?

• Совместные 
кинопросмотры

• Тренинги на 
командообразование

• «Школа молодого 
активиста»



«Школа 
молодого 
активиста»
В чем же суть данного проекта?

В начале учебного 2020-2021 года 
был проведен проект «Школа 
президента» на базе Центра 
Молодежных Инициатив. В нем 
рассказывали о «работе» 
президента школы и все ее 
нюансы.

Я хочу провести похожий по 
концепту проект, который 
позволит новым ребятам влиться 
в коллектив, узнать все тонкости 
и прочувствовать эту атмосферу.



Подводя 
итоги

Я хочу сказать большое спасибо всем 
членам Ученического Совета, которые 
были со мной весь этот долгий путь, 
помогали в трудную минуту и 
помогали в организации 
мероприятий. 

Я хочу сказать большое спасибо 
кураторам, которые дали мне 
возможность «прикоснуться» к этому 
чудному времени и быть мне здесь и 
сейчас. 

Также хочу сказать большое спасибо 
всем людям, что сейчас читают это и 
тем, кто будет голосовать. 

Вне зависимости от результатов 
выборов я буду активничать свой 
последний год в этой структуре, 
проводить свои проекты и помогать 
другим с их проектами. В общем, да 
прибудет с нами Сила.



Спасибо за внимание!


